

Aktionen Sommerfest DRK Manniske Krankenhaus Bad Frankenhausen

Zukunftspläne

Angesichts der Folgen des demographischen Wandels und der Wettbewerbssituation auf dem Gesundheitsmarkt, hat die DRK gemeinnützige Krankenhausgesellschaft Thüringen-Brandenburg mbH eine Strategie für die zukünftige Ausrichtung des Gesundheitsangebotes an den Krankenhausstandorten entwickelt. Über diese Pläne wollen wir die interessierte Öffentlichkeit gern informieren. Wir starten pünktlich um 15:00 Uhr mit der Begrüßung von Dr. Bust und Informationen zu den Plänen für die Zukunft des DRK Manniske Krankenhauses Bad Frankenhausen.

Zahlreiche Aktionen erwarten die Besucher des Sommerfestes.

Tag der offenen Tür von 15:00-18:00 Uhr

Besucherführungen durch das Krankenhaus sind um 15:30 Uhr; 16:30 Uhr und 17:30 Uhr

Präsentation Zukunftspläne

In einer Präsentation können die Besucher den ganzen Tag mehr dazu erfahren, wie wir uns das DRK Manniske Krankenhaus der Zukunft vorstellen.

Führungen

Wir stellen Ihnen unser Krankenhaus vor. Bei Führungen erhalten Sie spannende Einblicke in das Innenleben eines Krankenhauses.

Besucherführungen durch das Krankenhaus sind um 15:30 Uhr; 16:30 Uhr und 17:30 Uhr

Teddyklinik

Unseren kleinsten Patienten wollen wir die Angst vor dem Krankenhaus nehmen.

Daher öffnet zum Tag der offenen Tür auch die Teddyklinik, hier werden die Kuschtiere untersucht und behandelt, dazu kommen lehrreiche Spiele rund um das Thema Krankenhaus.

Kindermaltisch

Unser Labor braucht unbedingt einen neuen Wandschmuck, daher laden wir die Kinder ein, uns bei der Gestaltung zu helfen.

Kindergipsen

Die Kinder dürfen einmal Chirurg spielen und Gipsverbände anlegen, hierbei wird den kleinen auch erklärt, wann ein Gips überhaupt notwendig ist.

Weitere Aktionen für Kinder sind eine Hüpfburg als DRK Rettungswagen und ein Glücksrad, sowie eine spezielle Goldwaschanlage.

Hygiene Aktion „Saubere Hände“

Die Patientensicherheit steht im Vordergrund dieser Aktion. Den interessierten Besuchern werden Maßnahmen zur Sicherstellung der hygienischen Anforderungen und zur Vermeidung von Infektionen praktisch demonstriert und Fragen detailliert beantwortet. Die Besucher können erfahren, wie eine hygienische Händedesinfektion auszuführen ist, diese auch selbst ausprobieren und in einer UV Lichtbox anschließend kontrollieren. Auch wird die Schutzkleidung, die in bestimmten Bereichen des Krankenhauses getragen wird, vorgestellt und Fragen rund um die Hygiene beantwortet.

Gesundheitscheck

Wir checken die Gesundheit unserer Besucher mit Blutdruckmessung und Messung des Blutzuckerspiegels.

Stammzellentypisierung

Werden Sie Lebensretter! Bei der Deutschen Stammzellenspenderdatei typisieren lassen und Lebensretter werden.

Zum Sommerfest können Sie sich bei uns auf freiwilliger Basis typisieren lassen.

Es bedarf lediglich einer Speichelprobe.

Radiologie

In der Radiologie wird das brandneue 1,5 T MAGNETOM Aera MRT vorgestellt. Es bietet Platz für Patienten gleich welcher Körpergröße, Statur oder Erkrankung. Das Gerät ist sehr gut geeignet auch für Patienten, die unter Platzangst leiden. Außerdem besitzt der Kernspintomograph „Flüster“ Sequenzen, sodass Untersuchungen in der Orthopädie und Neurologie mit mindestens 70% Geräuschminderung durchgeführt werden können und das alles bei hervorragender Bildqualität.

Traumatologie und Unfallchirurgie

Anhand von authentischen Fällen aus einer orthopädisch-unfallchirurgischen Klinik werden Röntgenbilder vorgestellt und Tipps zur Vermeidung von Unfällen gegeben. Auch was im Falle eines Bruches sofort erfolgen sollte, wird erklärt.

Physiotherapie

Das Team der Physiotherapie lädt zur Beratung für Entspannungsübungen und Fitness ein. Jeder kennt das Problem der Übermüdung des Körpers bei langen Fahrten in den Urlaub. Die Physiotherapeuten des DRK Manniske Krankenhauses Bad Frankenhausen beraten in ihren Räumlichkeiten, wie man mit kleinen Übungen entspannt an sein Urlaubsziel kommt.

Chirurgische Praxis, Endoskopie, chirurgische Onkologie

Die Praxis für Allgemein- und Viszeralchirurgie im Medizinischen Versorgungszentrum des DRK Bad Frankenhausen bietet ein breites Spektrum an modernen diagnostischen Möglichkeiten aus dem Bereich der Funktionsdiagnostik und der Endoskopie. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellen die verschiedensten medizintechnischen Geräte vor und man darf sich gerne einmal selbst an einem Endoskop versuchen. Das „Gummibärchenendoskop“ ist dabei nicht nur ein Spaß für Kinder, auch Erwachsene kommen ins Staunen wie viel Geschick ein Chirurg haben muss.

Erste Hilfe

In Aktionen rund um die Erste Hilfe bei Unfällen und Reanimationen, zeigen wir den Besuchern des Sommerfestes, wie Sie im Fall der Fälle als Ersthelfer Leben retten können.

Beratung Reiseapotheke

Zum Start in die Ferien geben wir Tipps was unbedingt in eine Reiseapotheke gehört.

Auch was der Verbandskasten im Auto enthalten soll und warum es so wichtig ist, Material nicht über das Verfallsdatum hinaus zu verwenden, wird kompetent erläutert.

Beratung Baderegeln

Wasser macht Spaß! Aber damit es ein sicheres Vergnügen ist, sollten ein paar Regeln beachtet werden. Viele Unfälle im Wasser entstehen nicht, weil jemand nicht schwimmen kann, sondern oft ist es der Kreislauf, der schlapp macht, zum Beispiel nach einem langen Sonnenbad oder der schnellen Abkühlung nach dem Joggen. Eine Bademeisterin erklärt worauf man beim Baden im Urlaub achten soll und gibt nützliche Tipps aus ihrer Erfahrung heraus.

Aktion „Rote Hände“ des Jugend DRK

Wir unterstützen das Jugendrotkreuz mit ihrer Aktion „Rote Hand“. Bei dieser Aktion werden Rote Hände gesammelt, als Zeichen des Kampfes gegen Kindersoldaten. Noch immer gibt es bewaffnete Konflikte an vielen Stellen auf der Welt. In diesen Konflikten werden 250.000 Kinder zu Kindersoldaten, anstatt eine unbeschwertere Kindheit zu erleben. Dagegen möchte

das Jugendrotkreuz in einer Kooperation mit dem Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V. kämpfen und sammelt bis zum 20. November rote Hände.

Ein Blick zurück

Wer gerne ein wenig in der Geschichte des traditionsreichen Manniske Krankenhauses Bad Frankenhausen blättern möchte, ist eingeladen unsere Chronikausstellung zu besuchen. Für Oldtimer Fans fahren B1000 und andere historische „Sankras“ vor.

Verpflegung gibt es vom Thüringer Grillstand.

Die Bäckerei Bergmann hält leckeren Kuchen sowie Kaffee parat.

Erfrischungsgetränke sind natürlich auch erhältlich.

Den Abend möchten wir gerne mit unseren Gästen und Mitarbeitern in gemütlicher Atmosphäre bei einem Sommerfest und netten Gesprächen ausklingen lassen.

Für die musikalische Umrahmung sorgt „Andy Kunte“ mit Klassikern von Countrymusik bis hin zum Rock`n Roll.

Ende der Veranstaltung ist aus Rücksichtnahme auf unsere Patienten um 21:00 Uhr.

Zu beachten ist bitte das aufgrund der Oldtimerausstellung der Parkplatz vor dem DRK Manniske Krankenhaus Bad Frankenhausen für diesen Tag gesperrt ist.